

Am Glauberg nahe Büdingen entsteht derzeit das **Keltenmuseum „Keltenwelt“** und ein archäologischer Park. Schon jetzt bietet das historische Areal Besuchern mit gutem Schuhwerk erste Einblicke in die spannende Vergangenheit des Glaubergs.

Höhepunkt der **Aschaffener Kulturtage**, die vom 25. Juni bis zum 19. Juli stattfinden, ist die **Museumsnacht** am Samstag, dem 11. Juli. Das Museumsnacht-Ticket gewährt Eintritt in die nächtlich beleuchteten Kulturorte der Stadt, darunter das Pompejanum, die Stiftsbasilika oder das Schlossmuseum.

Die von der Kunsthistorikerin Petra Schwerdtner 1999 gegründete **Agentur kunstkontakt** feiert ihr 10-jähriges Bestehen. kunstkontakt bietet, meist an Wochenenden, Führungen zu Kunst und Kultur in Frankfurt. Im Jubiläumsjahr stehen u. a. ein Besuch im Atelier von Professor Heiner Blum, Spaziergänge auf Max Beckmanns Spuren anlässlich seines 125. Geburtstags, eine Radtour zur Komischen Kunst im Grüngürtel oder eine Erkundung der Kunststadt Frankfurt mit der Straßenbahnlinie 11 auf dem Programm. Infos www.kunstkontakt-frankfurt.de oder 06171 79578